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xnlo Gabriele
affetto da disabilità motoria, è partito
classe grazie a un autobus attrezzato

éUmzzato dalla Regione Calabria

possano, al pari degli altri,
muoversi agevolmente uti-
lizzando i mezzi di traspor-
to pubblico, anche per spo-
starsi da un capo all'altro
della città, per recarsi al-
l'università o sul luogo di

lavoro. Fino a quando esiste-
ranno impedimenti di que-
sto genere la nostra sarà una
società ingiusta, non degna
di essere definita civile ed al
passo coi tempi.

Cinzia Gardi

· Salute Mentale, chiesto incon

jjiJi"i"'eoe al personale del
••••••••• taledel Distretto

t:illlelle5:'i3lllento del

~DOI~rec~~~ree ~
consentire una migliore qualità della
vita ~'arnmalato e sostegno concreto
alla fìllriiglia. In una lettera;inviata al
Commissario straordinario. al Diretto-
re geoerale e al Direttore del CSM di

" H "",iliano Crimi ha riba-
mio 111m-*J del Comitato - che è que -
10.5 ••SIIIlecilaleJe istituzioni tutte
filllplfiDlD sanitario locale» - ed ha

••aggllagJi in merito alla pa-
"'\"8me del personale CIM

••• (31.odaJ. che - ha sottolineato
aplllllllil•• ::edelllinitato -Iaddove do-
__ !-_Il!! n.,H1IIafa. sarebbe for-
"_"I[III!I~IIizjiev1[)}'e per il territo-

Gaspare Stumpo
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La cittadina silana. a
un nuovo Beato. Si trarra dì~obllli-
gnor Francesco Maria
tore dell'istituto suore picrnlle q~
raie dei sacri cuori di via •••••." " • _
cesco, Nella giornata di n:":u. '" '•..•••UE""

lata la notizia tanto
attesa non solo dalle
suore m

BISIGNANO

"GARANZIA
GIOVANI"
GUCCIONE
CONTINUA
IL SUO
TOUR

il tour di Carlo
Guccione, nel
pubblicizzare "Garanzia
Giovani" e i.fondi Fuoc, è
approdato a Bisignano,
dove nella sala "Kratos" si
è aperto un dibattito sulle
nuove opportunità
imprenditoriali della
zona. Un convegno che,
quindi, ha avuto ospiti
democrat e non, ognuno a
testimoniare la propria
realtà e le difficoltà di
operare quotidianamente.
nsegretario bisignanese
del Pd, Rosario Perri, ha
introdotto gli ospiti, non'
mancando anche di .
riservare qualche frecciata
all'amministrazione
comunale, dopo le
polemiche delle scorse
settimane. il consigliere
Francesco 10 Giudice,
invece. . è mostrato il più
cttimista di tntti in merito
alla ripresa della Calabria.
mentre . antipodi è
sembrato l'imprenditore
Giannicola Baffa, a
I};lostrare la praticità di
un'industria che fatica a
dare servizi di quaJjtà in
JlléIIlIAIJ)7iI di adeguati
5UpIDti. presidente di
Fedemmario Calabria,
Cristian Scalmazzi i è
detto irn-ere rammaricato
per la scarsa capacità di
creare rete da parte degli
organi politici nella valle
del Crati, rimarcando
come c'è bisogno di
coesione per dare un
senso a tutti i discorsi.
Francesco Rosa,
presidente della Cna
Cosenza, e Luca
Mannarino per Fincalabra
hanno poi fornito ulteriori
spunti, precedendo ;.
l'intervento di Carlo
Guccione, l'assessore
regionale al Lavoro che ha
elencato, in primis, i
numeri di "Garanzia
Giovani": secondo
l'onorevole del Pd, sono,
10mila le aziende iscrifté
al portale con 30mile
richieste di tirocinio
effettuate dai ragazzi. E
quasi seguendo l'inizio di
Perri, anche Guccione si è
rammaricato per l'attuale
classe politica che .


